

Especialistas europeos analizan en la UJI los retos de la políticas lingüísticas - Levante de Castelló - 18/06/2019

Especialistas europeos analizan en la UJI los retos de las políticas lingüísticas

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El vicerrectorado de Promoción Lingüística e Igualdad de la Universitat Jaume I celebró ayer una mesa redonda con expertos y expertas de varias universidades europeas para analizar las políticas lingüísticas en educación superior en diferentes países. La mesa redonda, se inició con la intervención de Raphael Berthele, de la Universidad de Friburgo (Suiza), quien explicó el contexto cuatrilingüe suizo en el que se enmarca esta universidad, una institución en la que las lenguas docentes son el francés y el alemán, aunque también se ofrecen clases específicas o programas de máster en inglés. En este sentido, señaló que el estudiantado de las diferentes facultades tiene un nivel de competencias similar tanto en francés como en alemán. No obstante, Berthele apuntó que los programas de estudios son bilingües por necesidad, ya que no se tienen los suficientes recursos como para hacer programas paralelos.